



II - Stadtentwässerung

**Baumaßnahmen und Projekte;
hier: aktueller Sachstand**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	23.01.2014	Kenntnisnahme

Vor dem Hintergrund, dass der letzte Bauausschuss erst am 14.11.2013 getagt hat und über die Weihnachtsfeiertage viele Firmen Betriebsferien hatten, folgt nur eine kurze Zusammenfassung über den aktuellen Sachstand.

Von der Bezirksregierung gibt es zum Änderungsantrag der Wasserschutzgebietsverordnung Sülzüberleitungsgebiet immer noch keine Stellungnahme. Da der Antrag bereits am 15.07.2013 eingereicht wurde, soll spätestens Ende Januar 2014 ein Erinnerungsschreiben verfasst werden.

In Folge der Betriebsferien ruhen sämtliche Baumaßnahmen. In der Fritz-Vollbach-Straße werden die Arbeiten in der dritten Kalenderwoche wieder aufgenommen. Ebenfalls in der dritten Kalenderwoche wird der letzte Kanalabschnitt in der Hindenburgstraße saniert. Es handelt sich um einen Hinterlandkanal, welcher in geschlossener Bauweise saniert und anschließend auf die Grundstückseigentümer übertragen wird. Die Arbeiten dürften in etwa zwei Wochen abgeschlossen sein.

Das Leistungsverzeichnis für die punktuelle Kanalsanierung der Klassen 1 und 2 liegt seit Ende letzten Jahres zur Prüfung bei der Örtlichen Rechnungsprüfung. Die Veröffentlichung zur Angebotsabgabe erfolgt unmittelbar nach der Freigabe des Leistungsverzeichnisses. Die Vergabe der Bauleistungen war ursprünglich bereits für die Sitzung im letzten September geplant. Bedingt durch Fehler in der ursprünglichen Ausschreibung musste diese noch mal überarbeitet werden. In Abhängigkeit der aktuellen Prüfzeit erfolgt die Vergabe der Bauleistungen in der Sitzung des Bauausschusses am 10.04.14.